
10代 0人

20代 3人

30代 8人

40代 18人

50代 20人

60代 12人

70代以上 16人

77人

広報あつぎ1390号（１月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

■ 新年らしくて良かったです。

■ 希望の年になるよう願っています。

■ 元気一杯の書き初めで、とても良かった。

■ 子どもたちの書き初めに希望を感じました。

■ 2023年が希望のある良い年になってほしいと思います。

■ 子どもたちの素直で真っ直ぐな瞳と文字が清々しかったです。

■ 子どもたちの笑顔と力作の数々に、新年から心癒されました。

■ 今年が希望とたくさんの笑顔であふれることを願っています。

■ 子どもたちが書いた書き初めが新年第一号の広報紙にふさわしくて良かった。

■ 今年こそ、新型コロナウイルスが収束し、通常の生活が戻ることを願っています。

■ 次代を担う若い子どもたちの顔はすてきです。私も久しぶりに書いてみたくなりました。

■ 大人になってやらなくなってしまった書き初めですが、懐かしく思ったり子どもたちの選ぶ言葉にうなずい
たりしたので、やはり良いものだなと思いました。

■ 子どもたちが純粋に心を込めて書いた文字は、上手、下手なく、それぞれの個性があって良い。特徴の
ある文字がその子の思いを表現するため、見る側もその頃の自分やその気持ちに誘われた。

■ 野球選手の記事が印象に残った。

■ 参考になる記事が掲載されていたから。

■ 活躍している方を見ると元気が出ます。

■ 厚木北高校初のプロ野球選手に興味を持った。

■ 地元の人が載っているとやっぱり関心があります。

■ 厚木市から羽ばたいている方を誇りに思って応援しています。

■ 新年にあたり、厚木市から羽ばたく人々の記事を見て元気をもらった。

■ 厚木市出身で活躍している人を知り、努力は力になるのだと元気な気持ちになりました。

■ モチベーションの高い人たちの話に感動しました。年齢は無関係ですね。自分も前を向いて進みます。

■ 厚木市で生まれ育った、各方面で活躍されている方々の新年の決意を興味深く読むことができたから。

■ 松本さんの映画（土器の話）が面白そうだと思ったから。また、厚木市出身のプロ野球選手は驚きまし
た。

■ 映画監督松本貴子さんの前衛芸術家草間彌生さんとのエピソードがとても良かった。草間さんが松本さ
んの情熱で心が解けていくかんじが良く分かりました。

■ すてきな人たちの思いや行動が目にとって分かる良い記事でした。沢山の熱気人たちが厚木市にいられ
るのは誇らしいです。今後も更なるご活躍を期待しています。

■ 毎年、厚木市出身者がこの熱気人に掲載されていますが、様々なジャンルの方が高いレベルで活躍され
ているのを見てワクワクします。竹下選手の活躍を期待しています。

広報あつぎ1390号（１月１日号）インターネットモニターアンケート結果

１面　新たな一年に思いを込めて

２・３面　熱気人



■ 松本さんのような映画監督が厚木市出身でいるとは知らなかったです。人と関わることが好きなのが伝
わってきて、楽しみながら活動しているんだと思うととても応援したくなりました。

■ 広報紙で紹介されている「熱気人」は、とても興味を引く記事になっていて、毎回掲載されることを楽しみ
にしています。地元出身の人が、あらゆる部門で大活躍されている記事を読むと、厚木市にも立派な人
がいると分かってうれしいです。また、目標を持って行動する人や応援する周囲の人などから教えられる
ことも多いので、これからも掲載を続けてほしいと願っています。

■ 共感できる内容だった。

■ 花火のドローン映像記事があまりにも小さすぎる。

■ 日本テレビアナウンサーが厚木市出身だとは知らなかったから。

■ 小林市長と梅澤アナウンサーの対談は、良い企画だと思いました。

■ アナウンサーが学校を造りたいと言っていたのが印象的でした。

■ 見たことのあるアナウンサーが厚木市出身だと分かり、興味を持った。

■ 日本テレビのアナウンサーが厚木市出身だと知り、結構いるものだと思った。

■ 好きや心が踊る方へエネルギーを注げる時代になってきていることがうれしい。

■ 好きな梅澤廉さんが厚木市出身だとは知らなかったので、うれしくて読みました。

■ 普段から日本テレビアナウンサーの梅澤さんを応援していたので、市長との対談は良かった。

■ 市長がどんな話をするのか興味を持ったが、大した内容でもなく、やっぱり読まなければ良かった。

■ 厚木市出身の有名アナウンサーがいることを初めて知った。何でも目標を持つことは一番の近道というこ
とを改めて思った。

■ たまにテレビで見ていた人が厚木市出身と聞いて親近感が湧いた。また、古民家岸邸での対談もお正月
らしくて良いと思った。

■ 厚木市出身とは知らなかったので、驚きとうれしい気持ちで拝読しました。今まで何気なしに見ていた番
組ですが、応援しようと思います。

■ 新年らしく、厚木市出身の方が輝いている記事を読めて良かったです。対談の場所も良く、古民家に興味
を持ちました。観光してみたいと思います。

■ 日本テレビアナウンサーに厚木市出身者がいることを初めて知りました。とても身近に感じます。学校を
造りたいという夢の具体内容にとても考えさせられました。

■ 好きでもそれを続けることは大変だと思います。夢を叶える人も一握りだと思うのですが、それができた
人はすごいなと思いました。苦労はあったかという問いに、苦労はありませんでしたという回答はなかな
かできないと思いました。また、市長との質疑応答が良いと思いました。

■ 梅澤アナウンサーは何となくテレビで見た覚えはあるが、厚木市出身とは知らなかったです。対談場所の
古民家岸邸には、何年か前七夕のイベントの時期に娘を連れて行ったことがあるので懐かしく思いまし
た。家から遠いのでもう行くことはないかも知れませんが、ずっと残してほしい場所です。

■ 一番の関心事だから。

■ ワクチン接種を希望しているから。

■ 気になっていたことなので興味を持ちました。

■ いまだに感染が収まらないので気になっている。

６面　オミクロン株対応ワクチン接種情報

４・５面　好きを突き詰め叶えた夢



■ まだまだ感染者が増えているので、常に情報がほしいです。

■ 引き続き新型コロナウイルス関連の情報を手厚く提供してほしいと思います。

■ 今のワクチンの状況を把握できるのは貴重だと思うので、関心を持って読みました。

■ コロナ禍で毎日の生活は大変ですが、ここにきて感染者数が増加傾向にあります。とても心配です。

■ そろそろワクチンの追加接種を受けようと思っている。変異株もあり、今のワクチンでどの程度の効果が
あるのか気になる。

■ ワクチン接種の回数が増えるに従って接種の効果が分からなくなるが、意識付けとして接種券の交付が
あると受けなければいけないものと認識するので良い。

■ これからますます大切になってくると思うので。

■ 募集やお知らせなどを知ることができるため。

■ 久しぶりですね。

■ 出初め式を見に行きたかったから。

■ 機会があれば実際に見てみたいと思った。

■ 出初め式を見ると年が明けたんだと感じる。

■ 我が子が吹奏楽でお手伝いすることになりました。

■ いつも出初め式を楽しみにしている。今年は開催されると思っていたので、日にちが分かって良かった。

■ 成人式はきれいなので。

■ これから社会人になる青年に、市長がどんなことを話したのか次号で知らせてほしい。

■ 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

■ 見たことあるなと思いましたが、ヤブコウジは初めて知りました。赤い実は縁起が良いと感じます。

６人

興味を持てる記事がなかった

８面　はたちのつどい

８面　消防出初め式

６面　みんなで！SDGｓ

７面　タウンガイド

８面　自然歳時記



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 役立つ情報が多かった。

■ 次号も楽しみにしています。

■ お正月らしいテーマで良かった。

■ 新年らしい華やかさが欠けている。

■ あまり惹かれる内容はなかった。

■ 新年らしい記事で良いと思いました。

■ 新年の前向きな姿勢が伝わってきました。

■ インタビュー記事ばかりでつまらなかった。

■ 今年もいろいろな厚木市の情報を楽しみにしています。

■ 新春対談などを新年の広報紙に取り上げていただき良かった。

■ 身近な関心ごとが記載されているので、興味を持って読める。

■ 新年一発目の広報紙でしたが、あまり特別感がなかったです。

■ 2023年もより完成度の高い「広報あつぎ」に期待しております。

■ いつもより掲載内容が少なく感じたので、すぐに読み終わってしまいました。

■ 以前より厚木市で活躍している方々を取り上げることが多くなっていて、親近感を持てます。

■ 今年も地域に根ざした情報提供を期待します。幅広い世代が楽しめる紙面を継続してほしいです。

■ 厚木市出身で活躍していらっしゃる方の話など、明るい話が多く新年の初めに良いと思いました。

■ ホームページが見られない高齢の人たちも多いと伺っております。もう少し大きな活字で記載していただ
ければ有り難いです。

■ 全体的に見やすいと思いました。表紙は手に取ってもらうのに一番大事なので、視覚のインパクトや色合
いが大事だと思いました。また、厚木市出身の芸能人や有名人を載せると手に取ってもらいやすいと思
います。

■ 今月号は、新春を迎えるにふさわしい内容になっていると思います。夢と希望をいただけたような気がし
ています。2022年はコロナ禍においても再開したイベントがあったので、今年こそは更なる飛躍の年にな
ることを願っています。

■ 表紙の写真がお正月らしくて良かった。

■ 表紙の写真が好きじゃないです。表紙には記事を載せてほしいです。

■ お正月の書き初めは、小学校時代を思い出しました。また書道を始めたいと思いました。

■ 表紙の子どもたちと書き初めを写した写真が、新年を迎える今号の表紙としてふさわしく感じた。

■ インスタグラムで書き初めの写真を見ました。とても上手にできていて、新年らしくて良いと思いました。私
も早速書いてみたくなりました。

■ 熱気人が良かったです。厚木市在住の方や、厚木市出身の方がいろいろな分野で活躍していることを知
ることができるのはうれしいです。いろいろと活躍している方を拝見し、自分も頑張ろうと励まされます。今
後も様々なジャンルで活躍されている方の話を拝見したいです。

■ 頑張っている市民を取り上げていくのは、とても良いです。

■ 厚木市から活躍している方々を見て応援したい気持ちになりました。

広報あつぎ1390号（１月１日号）インターネットモニターアンケート結果



■ 新年から厚木市出身で活躍している方の紹介を見て幸せな気持ちになった。

■ 市長の話はあまり興味がない。

■ 市長の対談に２面使うのは無駄。

■ アナウンサーとの対談が興味深かったです。

■ アナウンサーになるための努力をもっと教えてほしかった。

■ ４・５面の新春対談の記事も若い人たちに夢を持たせる内容で良かった。

■ テレビで何度も見たことのある梅澤廉さんが厚木市出身でスポーツの実況アナウンサーを目指していた
というのは驚きました。

■ 小林市長、長い間お疲れ様でした。できれば、もう一期やってほしかったです。新春対談も楽しく読ませて
いただきました。

■ 何度かテレビで見たことがある梅澤アナウンサーが厚木市出身だというのはすごいと思いました。将来の
夢でアナウンサーや報道などを目指している子どももいると思うので、この記事を見て将来を考える子も
多かったのではないでしょうか。

■ 市長が南口の再開発について触れていましたが、北口も再開発される予定ということで、どこら辺なのだ
ろうと大変気になります。シャッター通りと呼ばれているところがいつももったいないと思っています。厚木
市で行列のできる店としてテレビで紹介されるのはいつも玉子サンドイッチの自販機です。駅近で安いお
惣菜屋さんなどが目玉になるとうれしいです。

■ 火災訓練は大事だと思いました。

■ ６面の火災対応訓練は頼もしく思いました。

■ タウンガイドに載っている市内の情報は参考にさせてもらっています。

■ 小・中学生に向けて勉強を教えてくれる講座があるとうれしいです。

■ アウトドアのイベントも定期的に実施して根付いてほしい思いました。野外、室内ステージ問わず、もっと
イベント活動ができる場が増えたら良いと思った。

■ タウンガイドで参加できそうなイベントをいつも探している。子どもが大きくなったら、ボランティア活動をし
たいと思っているので、どのようなボランティア活動があるのか注目して見ている。

■ 消防出初め式が駅の近くで見られるようになったら良いと思います。

■ 動物や昆虫が多いなか、植物であるヤブコウジは季節柄赤い実が映えていてすてきですね。

■ 人口の情報を見て、世帯数が増えているのに人口が減っていたので、家族の流出が増えていると感じま
した。もっと家族が住みやすい街になっていくことを望みます。

■ 厚木市の交通整備計画が知りたい。

■ 健康関連の情報を取り上げてほしい。

■ 街の新しい情報を取り上げてほしい。

■ 新庁舎の関連情報を取り上げてほしいです。

■ 市内のカフェやハイキングコースが知りたい。

■ 梅雨時のカビ対策について取り上げてほしい。

■ カルチャー教室を特集して掲載してください。

■ 地域のコミュニティについて取り上げてほしい。

■ 新型コロナウイルス関係の情報は知りたいです。

■ 市内における各種企業の事業内容等を紹介してほしい。



■ 厚木市の季節の移ろいをテーマにしてもらえればと思います。

■ 新型コロナウイルスの感染者情報をもっと詳しく教えてほしいと思います。

■ 厚木市から活躍する人の紹介はとても好きです。今後も是非よろしくお願いします。

■ あつぎ生活応援キャッシュバックについて、申請も始まるので再度取り上げてほしい。

■ 厚木市の道路は、古いままで直線道路がほとんどない。国、県、市を含めて今後の計画を教えてほし
い。

■ 新しい庁舎の駐車場の出入りで交通渋滞はないのか、自転車で行った場合はどうなるかなどを特集して
ください。

■ 以前、駅の開発についての記事が掲載されていましたが、その後の展開や詳細が分かったら追記を読
みたいです。

■ 厚木市ではどのくらいドローンを活用しているのか、また、これからの子育て対策はどうなるのか取り上
げてほしい。

■ コロナ禍でも市のイベントが復活しつつありますが、今後、急な変更があった際の問い合わせ先等も記載
してもらえると安心して予定が立てられます。

■ 目立たずともコツコツと社会貢献をされている方の記事を期待します。その活動を参照することで、そのよ
うな人たちが少しずつ増えていけば良いと思います。

■ 厚木市内で多い病気は何か。その病気の発症原因となることは何か。病気を予防する運動や食事で何
を気をつければ良いかなどの健康に関する情報発信を望む。

■ 高齢者を両親に持つ、お子さん（40～50代）が親の認知症、介護などで不安を抱えているケースが増え
ているように感じるので、もっと相談して良いということが伝わる記事を書いてほしいです。12月に行われ
た田村淳さんの地域包括ケア講演会はとても良かったです。

■ 広報あつぎの印刷数を減らした方が良いのではないかと感じております。理由としましては、憩いの家な
どで毎月多数余っており、もったいないと思っている方が周りにいるからです。その他、配布されている箇
所で余って捨てているという話も聞き、カラーの高そうな印刷代を抑えられたら良いと感じましたし、環境
にも良いのではないかと思いました。一度広報紙の余り状況を調査し、印刷部数を検討していただけると
幸いです。



Ｑ　視聴した「あつぎ元気Wave」について、感想、意見をお聴かせください。

■ イベントなどの告知に広報課の方が参加されていて、その流暢さに脱帽しています。今回も流石ですね。

■ 厚木風雑煮や、広報写真コンクール、ちびっこマラソン、駅伝など、盛りだくさんな内容で楽しめました。

■ 厚木風雑煮、作ってみます。

■ 厚木風雑煮を作ってみました。

■ 厚木風雑煮を初めて知りました。

■ 厚木風雑煮とは知りませんでした。

■ 厚木風雑煮をお店で食べてみたい。

■ 厚木風雑煮を食べたくなりました。

■ 厚木風雑煮は是非作ってみたいです。

■ 厚木風雑煮がどんな味なのか気になった。

■ 厚木風雑煮の作り方は参考になりました。

■ 厚木風雑煮を試してみたいと思いました。

■ 厚木風雑煮というものを食べてみたいです。

■ 厚木風雑煮を初めて知った。作ってみたい。

■ 厚木風雑煮を来年は作ってみたいと思った。

■ 厚木風雑煮の作り方など、参考になり良かった。

■ 来年は厚木風雑煮に挑戦してみたいと思います。

■ うちで食べている雑煮が厚木風ということに気づきました。

■ 厚木風雑煮の作り方を改めて知り、作ってみた。美味しかった。

■ 厚木風雑煮がおいしそうでした。作り方も詳しく教えていただき良かったです。

■ 厚木市の雑煮があることを知らなかった。昔からの郷土料理をもっと知りたいと思った。

■ お雑煮のレシピが長時間表示されているのは、メモを取りたい人にとって良いと思いました。

■ 厚木市に40年以上も住んでいて厚木風雑煮を食べたことがありません。作ってみようと思いました。

■ 厚木風雑煮が偶然ながら他県出身の親から受け継いだ我が家の材料・味と同じでした。とてもおいしい
です。

■ 厚木風雑煮があることを知らなかったので、是非作ってみたいと思いました。動画なので作り方が分かり
やすいです。

■ 厚木風雑煮はおいしそうで良かったのですが、料理関係は概要欄に材料だけでも書いておいていただけ
ると助かります。

■ 厚木風雑煮で青のりや鰹節をかけて食べることを初めて知りました。学校給食でも出たというので、作っ
てみようと思いました。

■ 「あつぎご飯　厚木風雑煮を作ろう」で郷土料理としての雑煮を初めて知った。その由来が語られていな
かったので、それがあればなお良かったと思った。

広報あつぎ1390号（１月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ元気Wave1月第1回（1月1日から1月15日まで）



■ 私の出身は西の方ですが、厚木風雑煮は意外と我が家の雑煮と似ていて驚きました。意外とこのような
特集も気づきがあって面白いと思いました。地元産の野菜を使う等があるともっと楽しかったと思います。

■ 私は40年厚木市に住んでいますが、30年前の給食では厚木風雑煮は出たことがなかったので、私にとっ
ては新鮮な料理でした。昨年末に厚木産の大根、里芋を農家さんのお家で買ったので、今年は厚木風雑
煮を作りたいです。

■ 厚木風雑煮の給食はすばらしいと思いました。地産地消が良いのはもちろん、地域の郷土料理ということ
で年配の方と若い世代の話題になると思います。また、子どもたちも給食を通して地域の大人活動に思
いを馳せるきっかけになると思います。

■ 私は大阪出身なので、白みそも少し入れて金時にんじん、大根も細長いものを使い、全て丸く切るように
なっています。丸餅を焼いてお椀に入れて食します。厚木市では鶏肉を入れるのは珍しくおいしそうだと
思いました。おすまし風で雑煮とはかけ離れているのも良いと思います。

■ 自分は厚木市で育っていないため、なんとなく厚木市は新しい街のように感じていたので、郷土料理と言
われて何があるのか興味を持った。作り方や味付けを見たら、自分の地元とほぼ一緒だと思った。子ども
の頃に郷土料理を食べていないと、郷土料理が何か分からなくなってしまうので、伝えていかなければな
らないと思った。給食で出してもらえるのは良いと思います。

■ 厚木市にお雑煮の郷土料理があるとは知りませんでしたが、本当にシンプルで独特なものではないなと
思いました。大根は結構厚めに切るんですね。里芋はとてもおいしくて食感も好きですし、最後に青のりと
鰹節を散らすのは珍しいんじゃないかと思いました。彩りならほうれん草があるのに青のりは特に珍し
い。来年は厚木市らしく豚肉等、個性のあるものを作って紹介してほしいと思いました。

■ 厚木風雑煮の映像は、アットホームでとても良いと感じました。また、今年も厚木市広報写真コンクール
に応募することができました。

■ 厚木市に住んで40年近く経ちますが、厚木風雑煮というのを初めて知りました。おいしそうですね。また、
広報写真コンクールは子どもたちの元気な笑顔が印象的でした。地下道の写真も通勤のときに楽しみに
拝見してます。

■ 広報写真コンクールの写真展は、是非見てみたい。また、３年振りのちびっこマラソンと駅伝大会は学年
や区距離によって区分されていて、子どもたちも参加しやすいのではないかと思います。また、親子での
ランニングは家族間のコミュニケーションを良くする上で大賛成です。

■ 広報写真コンクールの入選写真はいつも拝見しています。市内でどこかへ遊びに行く際の参考になりま
す。今回は投票をし、来年は自分でも応募をしてみたくなりました。

■ スタンプラリーは楽しそうだと思いました。

■ サイクリング特集は良かったです。自転車の注意喚起はしてほしいです。

■ 「あつぎ生活応援キャッシュバック」は、キャンペーンを楽しみにレシートを貯めてます。

■ 全体的に、明るく楽しい番組になっていると思います。「あつぎ生活応援キャッシュバック」は、我が家でも
参加しました。お得感があり、このようなキャンペーンは大歓迎です。

■ あつぎ婚活ツアーは良いですね。厚木市の魅力を知り、若い方が地元に興味を持って住むことで厚木市
の発展になれば良いと思いました。

あつぎ元気Wave12月第2回（12月15日から12月31日まで）


